

Presentación del proyecto

Nombre de la empresa: Centro de intervención para el desarrollo integral del niño "MIALSA" en el cual se potenciarán las capacidades físicas, cognitivas, emocionales y sociales de los niños; mediante un proceso asistencial, educativo y lúdico , con las inteligencias múltiples además desarrollaremos este trabajo con los padres para que desde casa puedan afianzar y potenciar los aprendizajes adquiridos en Mialsa; Además en días festivos y tiempo libre desarrollaremos un pionero sistema de atención a los niños que vengan de turismo a Valladolid.

Su principal elemento diferenciador es la capacidad humana para la realización de trabajos físicos e intelectuales dentro de un ambiente de confianza y cercanía con las familias.

Sector económico al que pertenece la actividad CNAE 8510 Educación per-primaria: La empresa pertenece al sector terciario o sector servicios. El CNAE de la empresa es el 850 perteneciente a la educación preprimaria.

Localización: Calle León, nº8, Valladolid (San Pablo) 47011

Hemos decidido elegir este local ya que se encuentra en el centro de la ciudad y esto nos permite llevar a cabo con mayor facilidad las actividades planteadas sin que ocasione problemática alguna el lugar en el que nos ubicamos; ya que durante los fines de semana el trabajo que vamos a desempeñar está íntimamente ligado al ocio que se sitúa principalmente en el centro de la ciudad y también podemos facilitar y colaborar con el comercio de cercanía de la ciudad.

El local cuenta con un espacio diáfano que nos permitirá realizar diversas actividades, tanto para padres como con niños.

También cuenta con una cocina que nos permitirá trabajar con los padres, entre otras cosas, la alimentación con los niños a través de actividades relacionadas con el fomento de la comida saludable en la infancia que se mencionarán a lo largo del proyecto.

El local contará con todo lo necesario para adaptar las instalaciones para personas adultas y niños creando un lugar confortable

Al disponer de 4 escaparates en pleno centro de Valladolid nos será más fácil atraer a los clientes además de contar con luz natural para favorecer nuestras actividades. Será un lugar confortable ya que dispone de calefacción, muy necesaria a la hora del trato con niños.

Forma jurídica: S.L. Hemos elegido esta forma jurídica ya que cumplimos todos los requisitos para llevar a cabo nuestro proyecto con ella. El motivo principal por el que la hemos elegido es porque la responsabilidad está limitada al capital que hemos aportado, eso no quiere decir que no tengamos como objetivo cumplir con las expectativas planteadas de forma firme. Otros de los motivos es que cumplimos los requisitos del número de socios al ser 4 personas que comparten el objetivo social de la empresa. Las 4 personas son socios que aportamos capital y trabajo